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【脱贫攻坚·记者蹲点】

“河南慈善奖”
今年首次开评

本报讯（记者 李娜）昨日，记者从省民政厅获悉，今
年起，我省将首次评选“河南慈善奖”，省民政厅、人社厅
共同印发《“河南慈善奖”奖励办法》，对奖项评选办法等
内容进行了规定。

“河南慈善奖”是河南省慈善领域政府最高奖，旨
在表彰热心参与和支持河南省慈善事业发展，在慈善
领域作出突出贡献、社会影响较大的个人、企业、机构、
项目和单位。

“河南慈善奖”由省政府主办，省民政厅承办，每 3
年评选一次。根据《办法》，“河南慈善奖”每届表彰名
额不超过100个，其中，单位不超过40个，个人不超过
60名。

信用等行为被列为入选的必要原因。被推荐或自
荐参加评选的个人、企业、机构或项目，提交评审材料
弄虚作假，或有贿选行为以及列入失信被执行人的，一
经核实，取消评选资格，两届“河南慈善奖”评选周期
内，不得再进行申报。

岳村镇党校阶梯教室，学员重温入党誓词。

党员队伍素质的教育提升是基层党建重中之重。今年以
来，新密市岳村镇以乡镇党校建设为突破口，常态化、制度化、
规范化乡镇党校，把镇级党校建成全镇2119名党员的培训基
地，持续提升农村党员素质。

6月13日，中共岳村镇委党校迎来第三批培训学员。早晨8
点，司家门村50名党员胸戴党徽，身着统一白色上衣，准时列队
集合，为期两天的培训正式开始。

“稍息，立正……”伴随村支书王宏建的口令，党员们在鲜
红党旗引领下，齐步行进中，“不忘初心，艰苦奋斗……”的口
号声多次响起。学员脚下的石板路，依次刻有“红军长征途经
地”。工作人员说，这是为了让学员重温红军长征壮举。党校
由一座二层楼房改建而成，整洁明亮，一楼是阶梯教室、教师
办公室和党员活动室，二楼是学员宿舍。

8点 15分，开班仪式在阶梯教室开始，党员们人手一份
《思想体检表》，其中列举了入党时间、入党介绍人以及培训收
获，对培训工作的意见建议等问题，由每一位党员填写。两天
的培训内容包括党的纪律讲座、四个全面思想体系以及创业
就业技能。该镇负责人称，今后，小镇党校的培训将常态化持
续开展。

走廊里，用图片和文字展示了红色岳村的光荣历史——
抗战时期，中共郑州地委机关曾驻扎在岳村镇驼腰村，时任中
共郑州地委书记席国光在此指挥开展抗日游击战争；1958
年，岳村公社成立；上世纪 70年代，岳村公社赵寨大队打出 “为革命种田”标语，留下火热的红色记忆，岳村公社张沟大队

铁姑娘打井队，成为新时期妇女解放的标志；1983年，设岳村
乡；1996年，岳村镇成立。

新世纪以来，岳村镇凭借煤炭、耐材、石雕等产业，成为产
业强镇。近年来，面对资源型经济的压力，岳村镇根据新密市

“融入郑州、对接空港、创新驱动、持续转型”的发展要求，以打
造绿色生态特色产业小镇为目标，着力建设花海岳村，实现经
济社会全面转型。

在转型与提升中，如何夯实基层党组织的战斗堡垒，发挥
党员先锋模范引领作用？

5月 4日，岳村镇在全镇开展“不忘初心跟党走”党员素质
提升培训工作；5月 20日，中共岳村镇委员会党校完成各项筹
备工作，具备开班条件；5月 22日，中共河南省委党校下派挂
职岳村镇党委副书记、法学博士宋国涛报到，同日，中共岳村
镇委员党校校务委员会成立；5月 23日，“不忘初心跟党走”岳

村镇2017年首期党员素质提升培训班正式开班，来自赵寨村
的55名党员走进党校，锤炼党性。

6月 14日，在司家门村党员培训班结业仪式上，70岁的
老党员宋水生用颤抖的声音背诵入党誓词。“按照培训要求，
原则上 60岁以上的老党员不再参加培训，可老宋坚持要来，
我们就同意了。”王宏建说，培训中，在村里开办企业的党员
李来栓听了涉及扶贫工作的内容，主动要求安排村里的贫困
户到自己的企业务工。

在司家门村培训之前，赵寨村 100 多名党员分两期完
成了培训。培训结束后，在赵寨村社区门口设置公示牌，
将全村党员承诺为群众办的实事好事逐人逐条公布，其中
有义务打扫社区卫生的、提供义诊的，上门免费修水电的
等，村里党员还成立了义务服务队，开通服务热线，随时为
群众服务。

岳村镇还将党校培训与新媒体应用相结合，建立微信公众
号党建平台，定名为“花海岳村”，全镇22个村分别设置独立板
块，随时通过微信公众号发布党组织活动开展情况。党校培训期
间，号召每一位党员关注公众号，通过公众号随时提出意见建议，
进一步加强基层党组织凝聚力。

党旗红迎来事业兴。当前，在基层党组织和党员带领下，
岳村上下正在形成合力，投身到大气污染防治、扶贫攻坚以及
重点项目建设等中心工作中，为实现生态经济强镇的目标辛
勤忙碌。

夯实基层堡垒 提升党员素质

小镇党校党旗红引领事业兴
新密市岳村镇强化党校功能推进基层党建

本报记者 张 立 文/图

据新华社北京6月20日电 中共中央总
书记、国家主席、中央军委主席、中央军民融
合发展委员会主任习近平于 6月 20日下午
主持召开中央军民融合发展委员会第一次
全体会议并发表重要讲话。习近平强调，把
军民融合发展上升为国家战略，是我们长期
探索经济建设和国防建设协调发展规律的
重大成果，是从国家发展和安全全局出发作
出的重大决策，是应对复杂安全威胁、赢得
国家战略优势的重大举措。要加强集中统
一领导，贯彻落实总体国家安全观和新形势
下军事战略方针，突出问题导向，强化顶层
设计，加强需求统合，统筹增量存量，同步推
进体制和机制改革、体系和要素融合、制度

和标准建设，加快形成全要素、多领域、高效
益的军民融合深度发展格局，逐步构建军民
一体化的国家战略体系和能力。

中共中央政治局常委、中央军民融合发
展委员会副主任李克强、刘云山出席会议，
中共中央政治局常委、中央军民融合发展委
员会副主任兼办公室主任张高丽就办公室
筹建工作情况及会议审议文件作说明。

会议审议通过了《中央军民融合发展委
员会工作规则》《中央军民融合发展委员会
办公室工作规则》《中央军民融合发展委员
会近期工作要点》和《省（区、市）军民融合发
展领导机构和工作机构设置的意见》。

习近平指出，当前和今后一个时期是

军民融合的战略机遇期，也是军民融合由
初步融合向深度融合过渡、进而实现跨越
发展的关键期。各有关方面一定要抓住机
遇，开拓思路，在“统”字上下功夫，在“融”
字上做文章，在“新”字上求突破，在“深”字
上见实效，把军民融合搞得更好一些、更快
一些。

习近平强调，推进军民融合深度发展，
必须立足国情军情，走出一条中国特色军民
融合路子，把军民融合发展理念和决策部署
贯彻落实到经济建设和国防建设全领域全
过程。要发挥我国社会主义制度能够集中
力量办大事的政治优势，坚持国家主导和市
场运作相统一，综合运用规划引导、体制创

新、政策扶持、法治保障以及市场化等手段，
最大程度凝聚军民融合发展合力，发挥好军
民融合对国防建设和经济社会发展的双向
支撑拉动作用，实现经济建设和国防建设综
合效益最大化。

习近平指出，推进军民融合深度发展，
根本出路在改革创新。要以扩大开放、打破
封闭为突破口，不断优化体制机制和政策制
度体系，推动融合体系重塑和重点领域统
筹。要把军民融合发展战略和创新驱动发
展战略有机结合起来，加快建立军民融合创
新体系，培育先行先试的创新示范载体，拓
展军民融合发展新空间，探索军民融合发展
新路子。 （下转三版）

习近平主持召开中央军民融合发展委员会第一次全体会议

加快形成军民融合深度发展格局

全国人大常委会领导
莅郑调研民族工作
本报讯（记者 李娜）6月 17日，全国人大常委会副委员长

向巴平措带领全国人大常委会调研组一行来到郑州，就我市
城市民族工作和民族乡经济社会发展情况进行专题调研。

省人大常委会副主任储亚平，市领导程志明、白红战、
法建强、沈庆怀，市人大常委会秘书长王福松陪同调研。

调研组一行来到代书胡同社区，参观了便民服务大厅、阅
览室、书画室、民族文化活动中心、网格化办公室，通过查阅资
料、观看宣传片、听取工作汇报等形式了解多民族居住社区的
管理工作情况。代书胡同社区是一个多民族相互嵌入式居住
的社区，近年来，始终把维护民族团结作为构建和谐社区的重
点工作来抓，不仅建立和完善了少数民族居民信息等台账，还
组织辖区内的少数民族居民开展丰富多彩的娱乐活动。四点
钟课堂为孩子们提供安全舒适的学习环境，流动人口之家为
少数民族流动人口提供一站式服务，社区内的普法学校将普
法讲座与民族团结教育紧密结合，及时调解处理矛盾纠纷，维
护民族团结。

随后，调研组一行来到管城回族区第一回民小学，认真听
取工作汇报，饶有兴致地参观了阅读室、科普室和民族文化展
室，并和小学生亲切交谈。近年来，该小学每学年开设 10节
民族团结教育课程，每月第一周的升旗仪式紧紧围绕民族团
结开展爱国主义教育，让民族团结根植小学生的心灵。

本报讯（记者 聂春洁 通讯员 施书
芳 许杨）记者昨日从河南机场集团获
悉，截至 6月 10日，郑州机场今年累计
完成旅客吞吐量 1001.4万人次，同比增
长 20.7%，较去年提前一个月突破千万
人次大关。

据介绍，今年上半年，郑州机场客运
量单月增速均保持在 15%以上，3月份
最高达 24.5%，持续保持强劲增长态

势。基地客运航空公司建设稳步推
进，其中南航河南公司新增 3 架过夜
运力，进一步做大基地规模；西部航空
在郑过夜运力达 8 架，郑州分公司项
目有望近期落地；祥鹏航空、海南航
空、扬子江航空和乌鲁木齐航空等均
在积极推进郑州运营基地建设。国际
航线方面，上半年郑州机场先后增开
了郑州至芽庄、芭提雅、曼谷、新加坡

等亚洲地区航线，开通至莫斯科国际
包机航线；与捷星航空和亚航商定合
作，捷星航空拟于 10 月底开通至墨尔
本国际客运航线，亚航计划年内开通
至东南亚的多条客运航线。

截至 6月 10日，郑州机场今年已安
全保障飞机起降 8.12万架次，同比增长
14.1%；运营客运航空公司 43 家，开通
客运航线167条，客运通航城市90个。

郑州机场旅客吞吐量再创纪录
较去年提前一月突破千万人次大关

铁路暑运下月启动
郑铁增开直通临客
本报讯（记者 聂春洁 通讯员 赵晶晶）昨日，记者

从郑州铁路局获悉，7月 1日铁路正式启动暑运工作，
今年暑运郑州铁路局预计发送旅客 2232 万人，日均
36万人次，同比增长9.3%。

据介绍，今年铁路暑运自 7月 1日起至 8月 31日
止，共计 62天。郑州铁路局客流主要以旅游观光、假
期休养、学生客流为主，客流主要集中在京广、陇海、焦
柳和京广、郑徐、郑西高铁等主要干线，流向集中在京
沪杭、东北、西北、沿海城市和桂林、大连、昆明、成都、
贵阳、西宁、哈尔滨等主要旅游城市。

暑运期间，该局将增开8对直通临客，分别为北京
西—郑州 K4079/80；郑州—上海 K4540/37 K4538/
9；商丘—信阳东 G4537/8；北京西—西安北 G4019/
20；西安—日照 K4116/7 K4118/5；上海—兰州西
D4672/3 D4674/1；兰州—北京西 K4630/29；乌鲁木
齐—上海 K4918/5 K4916/7。增开管内临时旅客列
车2对，区间、车次分别为郑州东—商丘G9202，商丘—
洛阳龙门 G9201；洛阳龙门—商丘 G9204，商丘—郑
州东G9203。列车变更运行区段1对，区间、车次分别
为喀什—宝鸡K1662/1延长至鹰潭。

暑运期间，高铁动卧列车夜间车北京西—广州南
D921次改为由始发站逢周五、周日开行，逢周一、周
二、周三、周四、周六停运。7月 1日至 8月 28日，广州
南—北京西D922次改为由始发站逢周六、周一开行，
逢周二、周三、周四、周五、周日停运。

推进国企改革深化提升
推动国资监管再上台阶

本报讯（记者 聂春洁）昨日，我市召开国有企业改革发
展暨国资监管工作会议，分析研判当前面临的形势，安排部署
下一步工作。市委常委、常务副市长王跃华出席会议。

据介绍，2016年我市国企改革发展和国资监管工作成效
明显，国有经济保持了平稳发展态势。全市国有企业充分发
挥自身优势，积极主动履行社会责任，着力解难题、办实事、惠
民生，一大批交通、教育、医疗、供水、供热等重点民生工程建
成投用，有效提升了城市综合承载力。

关于进一步做好国企改革和国资监管工作，王跃华在讲
话中要求，今年是郑州建设国家中心城市的开局之年，也是国
企改革任务最重的一年，各级各部门要充分认识做好国企改
革发展和国资监管工作的重要意义，将思想和行动统一到市
委、市政府决策部署上来，坚定改革攻坚的信心和决心，围绕
既定工作目标，着力在完善政策体系、分类推进改革、健全国
有企业议事决策机制、发展混合所有制经济、深化企业内部改
革、依法依规监管、加强企业党建等方面下功夫、求突破，持续
推进国有企业改革深化提升，推动国资监管再上新台阶，努力
为加快建设国家中心城市作出新的贡献。

晚上7点多，荥阳市汜水镇新沟村
已是炊烟四起，正是大家忙完农活做
晚饭时候。挂念着帮扶对象余大娘，
荥阳市农委副主任程东霞一下班便急
急忙忙带着精准扶贫明白卡，往余兰
英家中赶去。

山路狭窄、弯多，并不好走，程东
霞却把车子开得很稳当，显然对于这
条路非常熟悉。“余兰英是今年村里新
增的贫困户。去年三儿子因为出车
祸，一直在家静养，老人单独照料着。”
同行的荥阳市驻村第一书记雷巍向记
者介绍着情况。

轻车熟路赶到余兰英家时，年过
八旬的老人正在院里喂鸡，看见程东
霞进门，老人赶紧迎了过来。

和老人寒暄几句，程东霞就“盯上”
老人家中新装的窗纱。她用手指压了
压窗纱，看是否装得紧实。“前天，我们
发现老人家中的窗纱坏了，就找人给装
了新的。”程东霞说，天气热了，没有窗

纱，蝇虫就会进屋，老人哪能受得了。
“去年的低保是多少、别人给咱家捐

了多少钱？”……在院子里的小凳子上坐
下，程东霞就拿出精准识别人口普查表，

仔细询问老人家里情况，认真填写。“原来
家庭收入数据统计得不全，这次再核实一
下，补充最新情况。”程东霞说，精准扶贫
一定要从数据入口把好关。（下转六版）

填张明白卡搭建连心桥
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余兰英老人在精准扶贫明白卡上签名
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